

国民平和大行進県内行進、SNS ニュース No.4

第4日 2022年7月16日(土) 天気:くもり

山梨県実行委員会事務局

本日の責任団体は梨商連(民商)です。民商3人と通し行進者坂上さんの4人は全行程参加。市川三郷町役場から中央市役所、イオン昭和店でスタンディング、昭和町役場までの行程。雨が心配されましたが、幸い、午前中は降られずにラッキーでした。

市川三郷役場

遠藤浩町長他1名が出迎え。町長のあいさつ、通し行進者坂上さんの報告、一瀬正巨摩峡南民商会長のあいさつがありました。ペナントの署名は達筆。聞けば町職員には名手が4名。対応に出てくれた総務課長も習字の先生とか。さすが和紙と習字の町だと思いました。激励のご芳志2000円をいただきました。参加者は地元の新婦人4人、救援会1人、民商3人、坂上さん、自治体2人。合計11人でした。



中央市役所

望月智市長が出迎え。市長のあいさつ、坂上さんの報告、木下ゆうき市議のあいさつがありました。参加者は平和委員会2人、市議1人、民商4人、坂上さん 自治体1人。計9人。



イオン昭和店

西口で約10分間スタンディング。

坂上さんが訴え。新婦人戸田延子さんが「訴えたかった」のに司会者が気付かず終了。失礼しました。参加者は市議1人、革新懇1人、新婦人2人、共産党5人、民商3人、坂上さん、計14人



昭和町役場

塩澤浩町長他1人が出迎え。「早くに核兵器平和都市宣言をした、役場前に大きな看板がある」との町長のあいさつ、坂上さんの報告、革新懇戸田康さんの「日本政府に核禁条約参加を求める意見書を昭和町議会が採択している、地方から国を動かそう。戦争は政治の失敗である、日本政府が世界平和の先頭に立つように求めていく」などのあいさつがありました。セレモニーにはスタンディングからの14人全員が参加。

